

CAMBOYA Y VIETNAM AL COMPLETO



PHNOM PENH - SIEM REAP - HO CHI MINH - DELTA DEL MEKONG - HUE - HOIAN - HANOI - BAHIA DE HALONG - HANOI

En este viaje conoceremos uno de lugares mas impresionantes del mundo, los Templos de Angkor en Camboya. Una experiencia que debes vivir al menos una vez en la vida! Y para continuar recorreremos Vietnam de Sur a Norte, desde la vibrante Saigón hasta los impresionantes paisajes de la Bahía de Halong. Sin duda dos de los más interesantes destinos asiáticos que merece la pena visitar.

14 días / 12 noches - Salidas del 09 NOV 2025 al 25 AUG 2026

desde 2.345 € (precio por persona en habitación doble)

DÍA1. MADRID - PHNOM PENH

Embarque en vuelo internacional con destino Camboya. Noche a bordo

DÍA 2. PHNOM PENH

Tras llegar al aeropuerto internacional de Phnom Penh, completaremos los trámites de equipaje y aduana. A continuación, nos encontraremos con nuestro guía de habla hispana y nos trasladaremos al hotel. Phnom Penh, la capital de Camboya, considerada hace mucho tiempo como una de las ciudades más bellas de Oriente, aún conserva su encanto colonial. Es una ciudad bulliciosa, majestuosamente ubicada en la confluencia de los poderosos ríos Mekong y Tonle Sap. Amplias avenidas arboladas y muchos edificios de la época colonial reflejan los días gloriosos y añaden encanto a la ciudad, donde las tradiciones asiáticas y occidentales se reúnen de una manera fascinante. Visitaremos el majestuoso Palacio Real, construido durante la época colonial francesa, que alberga en su interior la famosa Pagoda de Plata. Este templo recibe su nombre por las más de 5.000 baldosas de plata maciza que cubren su suelo. Su nombre original, Wat Prakeo, significa "Templo del Buda Esmeralda", y en su interior se conserva una impresionante colección de estatuas de Buda en oro, plata, cristal y bronce. Continuaremos con la visita al Museo Nacional, construido en estilo tradicional jemer. Este museo alberga la colección más importante del mundo de artefactos artísticos, arqueológicos y religiosos del antiguo Imperio Jemer, con piezas que datan desde el siglo IV hasta el XIII.

Para finalizar el día, nos dirigiremos a Wat Phnom, una antigua pagoda situada en lo alto de una colina, considerada el lugar legendario donde se fundó la ciudad de Phnom Penh.

Regreso al hotel y alojamiento.

DÍA 3. PHNOM PENH - SIEM REAP

Desayuno en el hotel. El chófer (habla inglesa) nos recogerá en el hotel para trasladarnos a nuestro hotel en Siem Reap. Duración aproximada 6 horas. Almuerzo en ruta incluido.

Bienvenidos a la ciudad de los Templos. Siem Reap fue la antigua capital del Imperio Jemer. Con un pasado glorioso y un presente brillante, es también el lugar donde podremos descubrir la que para muchos es la octava maravilla del Mundo, los templos de Angkor. Tarde libre.

Opcionalmente podrán reservar para esta tarde una visita a Kampong Phluk, el pueblo flotante, que realizaremos parte en autobús y parte en barco.

Se trata de un conjunto de tres aldeas de casas construidas en la llanura aluvial del lago Tonle Sap, a unos 16 km al sureste de Siem Reap. Los pueblos son principalmente jemeres y tienen unos 3.000 habitantes entre los tres.La zona está rodeada de manglares inundados y alberga una gran variedad de animales, como los macacos cangrejeros. Durante la estación seca, cuando el lago está bajo, los edificios de las aldeas parecen elevarse sobre sus 6 metros de altura sobre pilotes de 6 metros expuestos a la falta de agua. En esta época del año, muchos aldeanos se trasladan al lago y construyen casas provisionales sobre pilotes. En la estación húmeda, cuando el nivel del agua vuelve a subir, los aldeanos regresan a sus casas permanentes en la llanura aluvial. La economía de Kampong Phluk se basa, como cabría esperar, en la pesca, principalmente en la recogida de gambas. Kampong Phluk recibe comparativamente pocos visitantes extranjeros y ofrece una visión de cerca del bosque sumergido y la vida de las aldeas lacustres, que aún no se han visto afectadas por el turismo.

Esta visita debe ser reservada desde España y su precio es de 60 euros, incluyendo guía de habla hispana, traslados en autobús, entradas, agua y embarcación privada.

DÍA 4. SIEM REAP (ANGKOR COMPLEX)

Después del desayuno, visitaremos el templo más famoso de Camboya: Angkor Wat, considerado la Séptima Maravilla del Mundo. Construido por el rey Suryavarman II a principios del siglo XII, este templo es una representación en piedra del universo, con su torre central simbolizando el mítico Monte Meru, el centro cósmico. Como está orientado al oeste, fue utilizado como templo funerario del rey. En su interior, descubriremos muros cubiertos de tallados y bajorrelieves que narran mitología hindú y las batallas del monarca. Además, admiraremos las más de 2.000 bailarinas Apsara que decoran el templo. Almuerzo incluido en restaurante local con menú fijo. Por la tarde, nos adentraremos en Angkor Thom. Visitaremos la última capital del Imperio Jemer, una ciudad amurallada que albergaba residencias de sacerdotes, funcionarios y militares. Fue construida entre finales del siglo XII y principios del XIII por el rey Jayavarman VII. Comenzaremos por la Puerta Sur, donde veremos una impresionante fila de dioses a la izquierda y demonios a la derecha. Lugares destacados que visitaremos: Templo Bayon: ubicado en el centro de la ciudad, con más de 200 rostros tallados en 54 torres, representando las provincias del reino. Terraza de los Elefantes y del Rey Leproso: antiguas plataformas reales con esculturas únicas. Ta Prohm: el templo abrazado por la naturaleza, famoso por sus raíces de higueras, banyanes y kapok. Construido en 1186 d.C. y dedicado a la madre del rey Jayavarman VII, es uno de los más icónicos del circuito pequeño.

Finalizaremos el día contemplando el atardecer desde Phnom Bakheng, antes de regresar al hotel para pasar la noche en Siem Reap.

DÍA 5. SIEM REAP - HO CHI MINH

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para embarcar en un corto vuelo con destino Ho Chi Minh. Llegada al aeropuerto internacional y trámites de inmigración. A la salida nuestro chofer estará esperando, para darles la bienvenida a "Saigon" como les gusta llamar a los locales a su ciudad y como siempre se ha conocido a la "Perla del Mekong". Traslado al hotel. Entrega de su habitación, resto de la tarde libre. Les recomendamos que den un paseo para empaparse de la cultura local, cenar en alguno de los múltiples puestos callejeros o simplemente tomar el pulso a la ciudad. Alojamiento.

DÍA 6. HO CHI MINH - DELTA DEL MEKONG - HO CHI MINH

Desayuno en el hotel . Tras el mismo iniciaremos una excursión de día completo a My Tho, encantadora localidad situada a orillas del majestuoso río Mekong.

Embarcaremos en un crucero fluvial para disfrutar de un relajante paseo por el Mekong, desde donde se pueden contemplar las cuatro islas emblemáticas: Dragón, Unicornio, Tortuga y Phoenix. A continuación, navegaremos por un canal que nos permitirá observar de cerca la vida cotidiana en la provincia de Ben Tre. Durante el recorrido, visitaremos una granja de abejas y un taller artesanal donde podrán degustar un té con miel mientras descubren el trabajo

tradicional con madera de coco. Más tarde, viviremos una experiencia única a bordo de un "Xe Lam", el tradicional TukTuk vietnamita, que nos llevará entre huertos frutales para conocer las frutas tropicales de temporada y disfrutar de música tradicional interpretada por los habitantes del pueblo.

Almorzaremos en un restaurante local junto al río, donde podrán saborear la auténtica cocina del delta. Por la tarde, subiremos a un pequeño sampán para navegar por un canal de regreso al barco.

Antes de regresar a Ho Chi Minh, haremos una parada en el pintoresco pueblo conocido como "Coconut Village", donde visitaremos un taller de dulces de coco y degustaremos sus especialidades artesanales. Regreso a Ho Chi Minh por la tarde. Alojamiento.

DÍA 7. HO CHI MINH - HUE

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, nuestro guía estará esperando para salir a visitar la ciudad. Comenzaremos por el Museo de la Guerra y el antiguo Palacio Presidencial, y desde allí caminando (aunque si desean el vehículo estará disponible en todo momento), accederán a los principales monumentos de la época colonial de la ciudad; La Oficina de Correos, el Hotel de Ville o el Ayuntamiento, La calle Dong Khoi, (la antigua Rue Catinat). La Casa de la Ópera. Almuerzo en restaurante local.

A la hora indicada traslado al aeropuerto para embarcar en vuelo a Danang y de ahí por carretera llegaremos a Hue. Asistencia por su guía y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 8. HUE - HOIAN

Desayuno en el hotel. Hoy dedicaremos el día a explorar Hue, una ciudad cargada de historia y elegancia. Conquistada en el siglo XIV por los Viets del norte, Hue fue proclamada capital en 1687, marcando el inicio de su expansión sobre el antiguo territorio Cham. Posteriormente, bajo la dinastía Nguyen, se consolidó como centro político y cultural, gobernada por trece emperadores hasta 1945. Actualmente, Hue conserva su prestigio como capital intelectual de Vietnam, con más de una docena de universidades, y ha sabido preservar su identidad cultural frente a las influencias extranjeras que transformaron otras ciudades del país.

La dinastía Nguyen dejó un legado arquitectónico único: ciudadelas, palacios, tumbas y templos que se extienden por la apacible campiña a orillas del río Perfume. Hoy embarcaremos en un recorrido fluvial por este emblemático río, rodeado de jardines y lagos, hasta llegar a uno de los lugares más venerados de Hue: la Pagoda de Thien Mu.

Continuaremos con la visita al mausoleo del emperador Tu Duc, una obra majestuosa que refleja la sensibilidad artística de su época. Más tarde, exploraremos la Ciudadela Imperial, centro del poder de la dinastía Nguyen entre 1802 y 1945, con sus murallas, puertas ceremoniales y palacios reales. Almuerzo en restaurante local y continuación hacia Hoi An. Llegada al hotel y alojamiento en Hoi An.

DÍA 9. HOIAN

Comenzaremos el día con un desayuno en el hotel. Esta mañana descubriremos Hoi An, una ciudad encantadora que combina dos mundos: por un lado, su histórico puerto comercial de calles estrechas y casas tradicionales; por otro, su costa con modernos complejos turísticos y extensas playas de arena blanca y aguas cristalinas. El verdadero tesoro de Hoi An reside en su legado como puerto comercial. Las antiguas casas de los comerciantes, muchas de ellas con más de 200 años de historia, albergan hoy una vibrante escena artesanal, con tiendas de arte, talleres y algunos de los sastres más reconocidos de Asia. A pesar del paso del tiempo y los estragos de la guerra, el centro histórico conserva intacta su arquitectura original, reflejo de su pasado como enclave estratégico.

Disfrutaremos de un paseo por el casco antiguo, visitando las residencias de antiguos comerciantes, algunas con más de 400 años de antigüedad. También conoceremos el emblemático Puente Japonés Cubierto y el colorido mercado local, dos de los símbolos más representativos de la ciudad.

Almuerzo en un restaurante local.

Por la tarde, regreso al hotel y tiempo libre para seguir explorando este fascinante enclave a su ritmo, disfrutar de la playa o simplemente relajarse. Alojamiento en el hotel.

DÍA 10. HOIAN - HANOI

Desayuno. A la hora concertada traslado al aeropuerto para embarcar en vuelo con destino Hanoi, la capital de Vietnam. Llegada y asistencia de nuestro guía.

La primera visita será el Templo de la Literatura, que fue la primera universidad de Vietnam, allá por 1076. Visitaremos el Museo Etnológico, localizado en un edificio colonial de la época francesa que fue el Ministerio de Información, para conocer más sobre las costumbres y culturas de las 54 etnias de Vietnam. Almuerzo en un restaurante local.

Por la tarde, caminaremos por el Barrio Antiguo de Hanói, pasando por algunos puntos interesantes, muchos de ellos considerados como símbolos de esta ciudad milenaria como el Lago Hoan Kiem, la Catedral de San José de Hanói, construida en 1886 en el estilo neo-gótico o La pagoda de Bà Dá del siglo XV con sus estatuas de madera. Disfrutaremos de un paseo de aproximadamente 45 minutos en ciclo por las estrechas callejuelas del barrio, repletas de tiendas y vida local. Es la mejor forma de sumergirse en el ritmo cotidiano de las famosas 36 calles de Hanoi. Para cerrar el día, asistiremos a un espectáculo tradicional de marionetas sobre el agua en un teatro local, una expresión artística única del folclore vietnamita.

Tras este excitante día, regreso a su hotel. Alojamiento.

DÍA 11. HANOI – BAHÍA DE HALONG

Después del desayuno en el hotel, a la hora indicada, iniciaremos el traslado por carretera (aproximadamente 4 horas) hacia la ciudad costera de Halong. Al llegar, serán recibidos en el muelle para realizar el embarque. Tras el registro, se acomodarán en su barco para comenzar un inolvidable crucero nocturno por la Bahía de Halong.

Nota importante: El traslado hacia/desde Halong se realiza en shuttle bus sin guía acompañante. La salida es desde el hotel y el regreso será al mismo hotel al día siguiente.

Declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 1994 (y ampliada en el año 2000), la Bahía de Halong ofrece un paisaje místico y sobrecogedor: miles de islas de piedra caliza emergen del mar esmeralda, esculpidas por el tiempo en formas caprichosas, rodeadas de aldeas flotantes llenas de color y vida.

El almuerzo se servirá a bordo mientras navegamos entre formaciones rocosas e islotes kársticos que se extienden a lo largo de 120 km de costa, creando una atmósfera de belleza inigualable. Al caer la tarde, el barco anclará en un entorno tranquilo. Disfrutaremos de una cena a bordo con marisco local, mientras el sol se oculta tras las siluetas de las islas.

Alojamiento en el barco, en plena Bahía de Halong.

DÍA 12. BAHÍA DE HALONG - HANOI

Después de un desayuno ligero a bordo (alrededor de las 06:00), dispondrán de tiempo libre para disfrutar de los últimos momentos en la Bahía de Halong. Antes del desembarco, se servirá un brunch a las 10:00 aproximadamente. Recomendamos aprovechar esta comida completa, ideal para afrontar el viaje de regreso. Finalizado el crucero, desembarcaremos y tomaremos el traslado de regreso al hotel en Hanoi. Tarde libre y alojamiento.

DÍA 13. HANOI

Desayuno. Día libre.

Durante esta jornada, tendrás la oportunidad de contratar una excursión opcional a dos joyas del norte de Vietnam: Hoa Lu y Tam Coc, destinos que combinan historia milenaria, paisajes naturales de ensueño y una rica herencia cultural. La aventura comienza con un trayecto en coche de aproximadamente dos horas, atravesando los tranquilos paisajes rurales del norte vietnamita, hasta llegar a Hoa Lu, antigua capital del país durante los siglos X y XI. Allí exploraremos los templos dedicados a dos figuras clave de la historia nacional: el emperador Dinh Tien Hoang, de la dinastía Dinh (968–980), y el emperador Le Dai Hanh, de la dinastía Le (980–1009). Si el clima lo permite, realizaremos una caminata de media hora hasta una colina de piedra caliza que domina la zona. Desde su cima, se disfruta de una vista panorámica impresionante de la ciudadela de Hoa Lu, enclavada al pie de las montañas Ma Yen, donde los templos históricos se revelan en todo su esplendor. A continuación, nos dirigiremos hacia Tam Coc, donde degustaremos un almuerzo típico vietnamita. El nombre Tam Coc significa "Las Tres Cuevas", y esta región destaca por su belleza natural sobrecogedora: el río Ngo Dong serpentea entre arrozales, montañas kársticas y cuevas de piedra caliza, creando un paisaje que ha sido apodado como "La Bahía de Halong en tierra" o "La Bahía de Halong entre arrozales", por su similitud con el famoso enclave costero, aunque más accesible y no menos espectacular. A bordo de pequeñas embarcaciones tradicionales llamadas sampán, con capacidad para cuatro personas, navegaremos por el río entre montañas, cuevas y templos. Durante el recorrido, contemplaremos las pagodas Ha, Trung y Thuong, además de antiguos vestigios arquitectónicos que evocan el Vietnam legendario. Finalizado el paseo fluvial, emprenderemos el regreso a Hanoi. Traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 14. HANOI - MADRID

Desayuno en el hotel. Tiempo libre. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar su vuelo de regreso a su ciudad de origen.

El ORDEN DE ESTE ITINERARIO PUEDE VARIAR SIN AFECTAR AL CONTENIDO DE LAS VISITAS

Fechas de salida

09 NOV 2025

25 NOV 2025

26 DEC 2025

06 MAR 2026*

24 APR 2026

13 MAY 2026

02 JUN 2026

07 JUL 2026

02 AUG 2026

25 AUG 2026

Alojamientos previstos o similares

Phnom Penh - Ohana

Siem Reap - City River

Ho Chi Minh - Acnos

Hue - Rosaleen Boutique

Hoian - My Son Boutique

Bahía de Halong - La Regina Cruise / Syrena Cruise

Hanoi - Minisai Premium

Incluye

Vuelos internacionales

Vuelos domésticos

Tasas de aeropuerto (495€)

- 1 noche en Phnom Penh en AD
- 2 noches en Siem Reap en AD
- 2 noches en Ho Chi Minh en AD
- 1 noche en Hue en AD
- 2 noches en Hojan en AD
- 3 noches en Hanoi en AD
- 1 noche en la Bahía de Halong en PC
- 7 almuerzos en restaurante local y 1 Brunch en barco.

Guías locales en español. (En la bahía de Halong, no se permite a los guías embarcar con sus clientes. Se dispone de un guía en inglés que atiende a todos los viajeros a bordo)

Visitas según itinerario con entradas incluidas

Todos los traslados en vehículo acondicionado

^{*} Por los horarios de los vuelos, en la salida del 06 MAR la visita a Phom Penh se realizará el tercer día por la mañana y no podrá contratarse la visita opcional de Kampong Phluk

No incluye

Visado de Camboya de trámite a la llegada (aproximadamente 35\$ pago en efectivo en dólares) También se puede obtener la visa online https://www.evisa.gov.kh/. Recomendable para evitar colas en los aeropuertos.

Tarjeta de inmigración electrónica ("e-arrival card"): A partir del 1 de julio de 2024 todos los viajeros deben cumplimentar obligatoriamente la E-ARRIVAL al menos 7 días antes de la fecha de entrada al país. Descargue la aplicación oficial de E-arrival: https://arrival.gov.kh/. Ingrese sus datos personales. Recibirá un correo electrónico de confirmación con un código QR. Muestre el código QR al oficial de inmigración a su llegada.

Propinas en hoteles, cruceros, restaurantes o para guías, conductores, etc Gastos personales durante el viaje como teléfono, lavandería, bebidas, etc.... Comidas no mencionadas en el programa. Bebidas en las comidas Ningún otro servicio no mencionado como incluido

Suplemento individual

465€